

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Christof Martin wird zum 1. August 2021 neuer Leiter des Goethe-Gymnasiums in Ludwigsburg

15.03.2021



BillionPhotos.com - stock.adobe.com

Das Goethe-Gymnasium in Ludwigsburg erhält zum 1. August 2021 einen neuen Schulleiter. Christof Martin tritt die Nachfolge von Wolfgang Medinger an, der zum Ende des Schuljahres 2020/2021 in den Ruhestand verabschiedet wird.

Der 1961 in Donzdorf geborene Christof Martin studierte in Tübingen Katholische Theologie, Latein und Sportwissenschaft auf Gymnasiallehramt. Nach Tätigkeiten als Hörfunkredakteur und Internatserzieher in Bad Mergentheim setzte er seine Lehrerausbildung mit dem Referendariat fort. 1992 wurde Martin in den Schuldienst eingestellt und unterrichtete zunächst am Deutschorden-Gymnasium in Bad Mergentheim.

Bereits 1995 erwarb er an der Führungsakademie Baden-Württemberg Kompetenzen im Führungshandeln und war vorübergehend am Innenministerium und am Kultusministerium tätig. 1998 wurde Martin zum stellvertretenden Schulleiter am Justinus-Kerner-Gymnasium in Heilbronn bestellt. 2001 wechselte er erstmals in den Auslandsschuldienst, wo er die Schulleitung am „Colegio Alemán“ in Quito/Ecuador wahrnahm. 2005 kehrte Martin als Leiter des katholischen Bildungszentrums St. Kilian in Heilbronn nach Deutschland zurück.

Von 2010 bis 2013 wirkte Christof Martin als Schulleiter des Königin-Katharina-Stifts in Stuttgart, von 2013 bis 2019 leitete er das Friedrich-Schiller-Gymnasium in Marbach. Im Jahr 2019 trat er nochmals die Leitung einer Auslandsschule, der Deutschen Internationalen Schule in Singapur, an.

Kategorie:

[Abteilung 7 Schule](#)